

Le Sénat de l'Argentine débat aujourd'hui du projet de loi sur l'urgence alimentaire



Buenos Aires, 18 septembre (RHC)- Le Sénat de l'Argentine a débattu aujourd'hui, en séance spéciale, de l'adoption de la Loi sur l'Urgence Alimentaire jusqu'en 2022, après son adoption par la Chambre des Députés.

Un grand nombre d'organisations sociales somment le gouvernement de décréter l'état d'urgence alimentaire qui permettra, entre autres, d'augmenter les fonds du budget de l'état destinés aux cantines populaires.

Le projet de loi cherche à augmenter d'au moins 50% les crédits budgétaires actuels destinés à des politiques publiques nationales d'alimentation et de nutrition.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/202466-le-senat-de-largentine-debat-aujourd'hui-du-projet-de-loi-sur-lurgence-alimentaire>



Radio Habana Cuba